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Все для людей Инженер-конструктор  Татьяна  Валентиновна  Зарубина  воз-
главляет комиссию по работе с детьми в управлении, а также входит в 
аналогичную  комиссию  профкома  завода.  Поле  деятельности  ее 
активистов -  не только обеспечение детей наших работников ново-
годними  подарками  и  путевками  в  оздоровительные  лагеря.  Они 
проводят  конкурсы  детского  рисунка,  организуют  семейные 
праздники ко Дню матери, поддерживают многодетные семьи.

Много внимания уделяем охране труда, улучшению условий, в 
которых работают люди. В результате в прошлом году в управлении 
главного  механика,  где  мы  «квартируем»,  была  отремонтирована 
система  отопления.  В  конструкторском  зале  инструментального 
производства  по  нашей  инициативе  заменили  10  оконных  блоков. 
Теперь  зимой  там  тепло  (спасибо  ребятам  из  монтажного  цеха  и 
РСУ). На очереди - наладка в этих помещениях устаревшей системы 
кондиционирования воздуха или установка бытовых кондиционеров.

- Какое место занимает профсоюз в вашей жизни? Не в тягость 
ли  вам  и  членам  вашего  профкома  общественная  работа,  которая, 
наверное,  ложится  на  людей  дополнительной  нагрузкой  сверх 
обычных производственных дел?

-  Нет,  что  вы,  скорое,  в  радость!  Особенно,  когда  все 
задуманное получаются удачно.  А так  чаще и бывает,  потому что, 
если что-то не выходит у одного, подключаются все. Мы – единый 
коллектив, слаженная команда, Растет чувство уверенности в том, что 
ты  не  останешься  с  трудностями  один  на  один.  Профсоюз  –  это 
единство,  сила.  А  еще  –  общение  с  людьми.  У  нас  проходят  за-
мечательные вечера отдыха,  а  какие спортивные праздники – их и 
дети ждут с нетерпением!

- Руководители управления принимают участие в общественной 
жизни коллектива?

- А как же? Все они тоже члены профсоюза и живут общими с 
нами интересами. И даже подают личный пример: главный конструк-
тор Василий Германович Уткин - замечательный лыжник.

- А ветеранов не забываете?
-  Нет.  И материальную помощь нуждающимся выделяем,  и с 

юбилейными датами поздравляем, и к участию в общественных делах 
привлекаем.  Недавно  наши  пенсионеры  первенство  по  шашкам 
завоевали в заводской спартакиаде (по своей группе).

А вот молодежи в коллективе маловато. Когда я только пришел 
в конструкторский отдел, была мощная комсомольская организация - 
90 человек! А сегодня, к сожалению, тремя отделами команду КВН на 
соревнования выставить не можем. Не держится молодежь! Может 
быть, еще и потому, что компьютерный парк устарел...

- Вы со своей стороны как-то поддерживаете таланты?
-  Безусловно.  В  УГК  СТО  много  рационализаторов,  есть 

изобретатели,  они  у  нас  и  чести:  поздравляем,  премируем, 
награждаем.  Специфика  работы  конструктора  сама  подталкивает  к 
постоянному  поиску  новых  идей.  Принципы  производственной 
системы ОАО «ГАЗ» - это прямое руководство к действию для людей 
творческих, увлеченных споим делом. Мы их ценим и поддерживаем. 
И все, что наш профком может для них сделать, делаем.

Алла НОВИКОВА

НА  СНИМКЕ: (слева  направо)  председатель  комиссии  по 
работе  с  детьми  Т.В.Зарубина,  казначей  Л.А.Федюшина, 
председатель  физсовета  Б.В.Нуждаков,  председатель 
профкома  УГК  СТО  П.И.Козиков,  председатель 
культмассовой комиссии Н.А.Быкова, председатель комиссии 
соцстраха  Г.М.Кочина,  заместитель  председателя  профкома 
Ю.В.Югушов.
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На мой вопрос: «Сколько лет работаете в управлении главного 
конструктора  средств  технологического  оснащения?»  председатель 
профкома этого подразделения, инженер-конструктор  Петр Ивано-
вич Козиков, ответил так: 

- Мы практически все здесь работаем со времени образования 
организации в августе 2001 года, когда слились воедино три отдела 
главных конструкторов - станкостроения (сейчас он носит название 
отдела  металлорежущего  и  сборочного  оборудования), 
электротермического  обору-дования  и  специального 
технологического  оборудования,  возглавляемых  Василием 
Германовичем  Уткиным,  Александром  Федоровичем  Мишиным  и 
Юрием Николаевичем Хорошевым. Общее руководство управлением 
осуществляет Геннадий Иванович Мамаев. 

УГК СТО в настоящее время – это уникальная организация, 
специализирующая  на  проектировании  оборудования,  которое  в 
России серийно не производится. Наши сотрудники немало сделали 
для  обновления  литейного  и  кузнечного  оборудования,  наши 
конструкторы  трудятся  над  модернизацией  оборудования  для 
двухрядной «ГАЗели»,  за  внедрением новых логистических систем 
тоже стоят наши люди. Возьмите любую из самых актуальных завод-
ских проблем - и вы непременно встретите специалистов, создающих 
оборудование,  позволяющее  повышать  качество  выпускаемой 
продукции,  ускорять  сборку  автомобилей,  улучшать  условия  труда 
автозаводцев. Не смотрите, что нам всего 5 лет. Каждый из отделов 
имеет более солидный возраст. Самому старшему (ОГК ЭТО) в этом 
году исполнилось 60 лет.  Так что,  когда в  сентябре 2001 года мы 
избирали  профком,  в  него  вошли  весьма  подготовленные  люди, 
имеющие  многолетний  опыт  профсоюзной  работы  в  коллективах, 
прекрасно знающие общественные обязанности и своих сотрудников, 
умеющие  чувствовать  настроения  коллег  и  способные  действовать 
самостоятельно.

-  А  как  долго  лично  вы  возглавляете  профсоюзную 
организацию, в которой работаете?

-  В  первый  раз  председателем  профбюро  отдела 
станкостроения  был  избран  в  1974  году.  Значит,  за  исключением 
небольшого перерыва, около 30 лет. 

- Ваш коллектив находится в разных подразделениях?
- Да. Мы работаем и в РМЦ управления главного механика, и 

в МСЦ-1, и в цехе электронагрева и печей, и в производстве арматуры 
и колес у Северной проходной, и в инструментальном производстве. 
Однако эта разбросанность не мешает нашим активистам проявлять 
заботу о людях. Например, казначей Людмила Алексеевна Федюшина 
прекрасно знает материальное положение сотрудников, их нужды, по-
этому  фонд  материальной  помощи  распределяется  адресно  и  с 
максимальной обоснованностью. Он, правда, невелик. Но если у кого-
то случается беда,  деньги собираем всем коллективом, кто сколько 
может, на произвол судьбы человека но бросаем. Собирали средства и 
для ребятишек Бутурлинского детского дома.


